
Ata da 13ª Conferencia Municipal de Saúde de Rebouças, realizada nas dependências do Centro 

Cultural Flórido Cabral. Aos 22 dias do mês de Março de 2023, com início às 08:00 com o 

credenciamento dos participantes. A abertura oficial deu-se as nove horas,realizada pelo cerimônialista 

Sr. Aguinaldo Antonio Hurbik  com o tema “O Brasil que temos.O Brasil que queremos.Garantir os 

direitos, defender o SUS, direito a vida e a democracia. Amanhã será outro dia”. Para compor a mesa foi 

chamado Professor e Dr. Silvano Coutinho representando  4ª Regional de Saúde; Presidente do Conselho 

de Saúde Vivian Portela de Lima; Secretário Municipal de Saúde Jaderson Luiz Molinari; o Sr. Prefeito 

Municipal Luiz Everaldo Zak; Secretário de Assistência Social Luis Carlos Squiba. Dando continuidade  o 

Sr. Luis Carlos Squiba deu as boas vindas a  todos, após o Sr. Marcio Rodrigo Schoenherr deu as boas 

vindas, ressaltou a importância da conferências de saúde e que as propostas tem que estar dentro da 

realidade do município, logo após Profº Silvano apresentou os acadêmicos do PET SAÚDE que 

participaram das pré conferencias nas comunidades,em seguida tomou a palavra o Prefeito municipal 

Luiz Everaldo Zak  agradeceu a todos os presentes e comentou sobre os avanços que  o município teve , 

por exemplo a parceria com a SAMU, falou sobre o piso da enfermagem , destacou sobre a vacinas  e a 

importância da vacinação. Vivian Portela Lima atual presidente do Conselho Municipal da Saúde deu as 

boas vindas e agradeceu a todos os presentes, falou sobre a sua experiência à frente do Conselho, após 

o Sr. Jaderson Luiz Molinari agradeceu aos demais, comunicou que o PET SAÚDE continuará prestando 

serviços à Secretaria  de Saúde, ressaltou a importância dos ACS nas comunidades e agradeceu a 

participação deles na conferência. A fala prosseguiu com  Vivian Portela  fazendo a leitura do regimento 

interno e deu abertura da 13ª Conferência de Saúde e a mesa foi desfeita. Em seguida Sandra Ap. 

Zambão explicou como seria a eleição e composição dos novos conselheiros, organizados por 

representantes dos prestadores de serviços, associações, sindicatos, trabalhadores e representantes dos 

conselhos regionais, ficando assim: Grupo AMA: Neiva Lurdes Cosa suplente, Tania Maria Selhorst titular; 

Pastoral da Criança: Eva de Jesus Ruppel titular, Marlene Fronczak Carneiro suplente; Associação dos 

moradores Marmeleiro dos Soares:Rosemari Alves Martins suplente, Armindo Rupp titular; Associação de 

moradores Conceição de Cima e Rio Bonito: Paulo Cavalheiro titular, Marli da Luz Andrade Caterenciuk 

suplente; Associação da  Terceira Idade: Eleonor Grigol titular e da Associação de Moradores do Barro 

Branco: Ervino Wierczorkowski suplente , Associação de Moradores do Marmeleiro de Baixo : Celso da 

Graças Lara, Leopoldo Ismael Toledo suplente; Associação de Moradores do Faxinal dos Vieiras: Antonio 

de Castro Ramos titular, Antonio Carraro suplente; Associação de Moradores do salto: Sonia Mara Strona 

Rodrigues titular, Maragarete Ap. Santos Andrade suplente;  representando os conselhos regionais: 

COREN (Conselho regional de Enfermagem): TerezaTomal titular, Beatriz de Andrade Caterenciuk 

Bortolleto suplente; CRF ( Conselho Regional de Famácia): Sandra Minosso, CRO ( Coselho Regional de 

Odontologia: Maria Andrade Cardoso suplente ; CRP( Conselho Regional de Psicologia): Daniel titular, 

CRN ( Conselho Regional de Nutrição:Tacielle Jaqueline Pes suplente; CRESS ( Conselho Regional de 

Serviço Social):Elisane Fernandes titular, Sandra Aparecida Zambão suplente; HDDV ( Hospital Dona 

Darcy Vargas): Juliana Molinari titular, Juliano Semkiw suplente; Laboratório GAlLAB: Luan Valentim 

titular, Thiago Cordeiro  suplente;  APAE ( Associaçao de pais e amigos dos excepcionais): Flavia Zanin 

suplente, Sandra Fillus titular. O Secretário de Jaderson  e Coordenação  Enfª  Anaiara de Fatima 

Adamante Cipriano  iniciaram a palestra apresentando as atividades realizadas nos últimos 4 anos 2019- 

2023, atenção primária e cuidado integral de pessoas, comentou sobre pleitear  uma nova unidade de 

saúde, o 6º PSF, os tratamentos fora do domicílio, transporte , a importância dos ACS nas comunidades, 

as redivisões de área,rever a região do Marmeleiro, Barreiro, Vila Ester, o Esf Vila Operária  tem a maior 

área e fluxo de pessoas na unidade, comentou sobre a equipe volante com atendimento no interior do 

município, pelo cálculo dos ACS a população está em aproximadamente 15.043 habitantes, Anaiara e 

Jaderson apresentaram o quantitativo de atendimentos durante o ano nas unidades de saúde,  de 

gestantes, hipertensos, diabéticos, procedimentos em odontologia e atendimentos em geral, Jaderson 

destacou o número de absenteísmo da população nas consultas fora do domicílio com a desculpa da falta 

de  transporte. Em seguida iniciou a palestra da UNICENTRO com a profª do curso de Fonoaudiologia 

Amanda Brait Zerbeto tutora do PET SAUDE, com o tema ”Participação Social”, o projeto tem como 

objetivo de formar profissionais para atendimento ao SUS, mostrou as fotos  os cartazes confeccionados 

pelos alunos do PET SAÚDE com as propostas das pré conferencias nas comunidades, o objetivo com as 

propostas é melhorar e defender o SUS, antes da implantação do SUS em 1988 somente tinha direito a 



atendimento as pessoas que tinham a carteirinha de trabalhador, e com o SUS todos tem direito a 

atendimento gratuito independente de classe social, todo município pode e deve participar das decisões 

em saúde e a obrigatoriedade do conselho no município,  usou o exemplo das  academias da saúde, os 

concursos para ACS que foram propostas aprovadas em  conferências anteriores.  Profº Silvano 

comentou sobre as propostas e agradeceu as comunidades que participaram das pré conferencias, em 

seguida o secretário Jaderson deu por encerrado as atividades do período da manhã, às 11:50h os 

presentes se dirigiram ao restaurante para o almoço. Às 13:15h retornando com os grupos onde foram 

divididos em 4 grupos por eixos, conforme o número descrito nos crachás, para leitura, aprovação e 

reprovação das propostas, Eixo 1 com 26 propostas, Eixo 2 com 6 propostas, Eixo 3 com 9 propostas e 

Eixo 4 com 21 propostas. Na sequência o agradecimento aos conselheiros que estavam exercendo a 

função até o momento. Houve chamamento nominal de todos os delegados das comunidades e 

associações e também conselheiros natos, os quais estarão aptos para votação. Após foi colocado em 

plenária as propostas para votação, em seguida feita a votação de 1usuário e 1suplente que participarão 

da Conferência Estadual e definida a data da reunião de eleição para os novos conselheiros dia 19 de 

abril de 2023 às 13:30h nas dependências da Câmara de Vereadores. Jaderson e Vivian se despediram 

da presidência do Conselho de Saúde e desejaram boa sorte aos novos conselheiros e encerrou a 13ª 

Conferência agradecendo a  todos que se fizeram presentes.Segue em anexo as propostas aprovadas.   


